

# 水 土 里 レ ポ ー ト

投稿月日	令和4年10月5日
タイトル	大府市立石ヶ瀬小学校 出前授業
水土里レポーター名	水土里ネット愛知用水 総務部総務課長 榊原義朗

令和4年10月5日（水）に大府市立石ヶ瀬小学校の4年生の児童を対象とした出前授業を大府市役所農政課と共同で行いました。石ヶ瀬小学校の出前授業は、平成29年から行っており今年で3回目の開催となります。

45分間の授業では、「愛知用水と大府市の農業」をテーマとし、前半20分間を水土里ネット愛知用水、後半20分間を大府市役所農政課による授業を2回行いました。

授業では、児童たちが積極的に質問をしたり、児童同士で相談しながらクイズに答えたりなど、愛知用水や大府市の農業についてよく理解してもらえたと思います。

また後日行ったアンケートでは、「地図が大きくてびっくりした」、「水が大切なことが分かったので大切に使いたい」、「農産物の旬の時期がわかりました」などと、愛知用水に対する意識が変わった児童や大府市の農業に興味を抱いた児童が多くみられました。



授業風景



## 大府の農業

- (1) 大府の農業の昔と今
- (2) 大府の農産物の旬
- (3) 大府で採れる農産物
- (4) 地元で採れた農産物を食べよう